

PUSEY

Un jeune scootériste gravement blessé après une chute

Un accident de la circulation s'est produit ce mercredi, à 13 h 40, à Pusey. Un scootériste qui roulait rue Lucie-Aubrac a perdu le contrôle de son engin. Le deux-roues se serait déporté sur la droite de la chaussée, aurait mordu l'accotement avant de terminer sa course dans un fossé. Les sapeurs-pompiers et le SMUR (Service mobile d'urgence et de réanimation) de Vesoul ont pris en charge le conducteur, né en 1998. Gravement blessé, le jeune homme a été transporté au groupe hospitalier de Haute-Saône, site de Vesoul. Les gendarmes de la communauté de brigades de Vesoul et le maire de Pusey étaient sur place.